
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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В МАГАЗИН ЖЕНСКОЙ ОДЕЖДЫ 
BESSINI (ТРК ПЛАЗА И ТЦ ОБНИМИ) 
ТРЕБУЕТСЯ КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ 

ПРОДАВЕЦ С ОПЫТОМ РАБОТЫ 
И ЗНАНИЕМ 1С. 

89109119644

БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ 
ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА 
И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ 

ОБЛАСТИ НА САЙТЕ ОБЛАСТИ НА САЙТЕ 

OBNINSK.NAMEOBNINSK.NAME

УТИНАЯ УТИНАЯ 
ИСТОРИЯИСТОРИЯ

КАК ВЕТЕРИНАРЫ КАК ВЕТЕРИНАРЫ 
СПАСЛИ СЕЛЕЗНЯ СПАСЛИ СЕЛЕЗНЯ 
И ЖУРНАЛИСТА И ЖУРНАЛИСТА 

«НЕДЕЛИ»«НЕДЕЛИ»

Cтр. 9Cтр. 9КРУТОЕ ПИКЕ

ПРОЛЕТИТ ЛИ ДАЛЬШЕ ПРОЛЕТИТ ЛИ ДАЛЬШЕ 
ДОМ–САМОЛЁТ В БОРОВСКЕ?ДОМ–САМОЛЁТ В БОРОВСКЕ?

Боровск не был бы собой, если бы в нём раз в год не случался громкий скандал, связанный 
так или иначе с его прошлым —  тем, на которое падки туристы и которое вроде бы охраняют 
надзорные органы. На этот раз скандал не пришлось отрывать и вытаскивать из-под земли, он 
практически спустился с небес в виде дома-самолёта на улице Калужской.

Честно сказать, скандал зародился ещё в прошлом году. Тогда администрация Боровска 
подала на владельцев туристического объекта иск в суд, и сейчас пошла вторая волна, 
вызванная отклонением обжалования уже вынесенного решения и вступлением его в силу 
25 июля текущего года.

Как быть и что делать в данной ситуации, у меня, как у каждого из вас, есть своё мнение, и оно 
в том, что зрить надо в корень проблемы —  статус города, а не в вершки —  самолёт. Но что 
думает по всей этой ситуации глава администрации города Анжелика Бодрова —  человек, 
который должен заботиться о туристической привлекательности Боровска и о соблюдении 
закона одновременно?

Cтр. 5Cтр. 5
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На ХХVI Петербургском меж-
дународном экономическом 

форуме стартовал II-й Междуна-
родный конкурс «Лидер народной 
дипломатии».

Организаторы конкурса —  Об-
щероссийская общественная 
организация «Ассамблея наро-
дов России» и  администрация 
губернатора Пермского края. 
С 2022 года проект реализуется 
при поддержке Фонда президентских грантов. 
Он учреждён для развития позитивного потен-
циала партнерства и сотрудничества, создания 
системы поддержки прямых контактов между 
широкими кругами гражданского общества, 
обмена лучшими практиками в области науки 
и культуры, образования и просвещения, попу-
ляризации русского языка, российской литера-
туры и искусства, а также укрепления доверия, 
дружбы и сотрудничества между народами.

Заявки принимаются до 10 сентября это-
го года. К участию в конкурсе приглашаются 
граждане России, соотечественники, прожи-
вающие за рубежом, иностранные граждане —  
представители неправительственных органи-
заций, интернет- сообществ, реализующие 
проекты в сфере народной дипломатии. Лиде-
ры НПО не должны являться государственными 
и муниципальными служащими.

Участниками I-го Международного конкур-
са «Лидер народной дипломатии» в прошлом 
году стали представители некоммерческо-

го сектора из 34 регионов России и 23 стран, 
среди них —  Азербайджан, Турция, Румыния, 
Молдова, Франция, Канада, Италия, Мексика, 
Индия, Саудовская Аравия, Грузия, Узбекистан, 
Беларусь, Таджикистан, Тунис, Израиль, Сер-
бия, Сирия. Победители были объявлены в рам-
ках Пермского открытого форума дружбы на-
родов и IX Всероссийского форума националь-
ного единства.

Для участия необходимо зарегистрировать-
ся на сайте (http://народнаядипломатия.рф/) 
и подать заявку с приложением писем под-
держки от организаций и/или их лидеров, ре-
комендательных писем на русском языке.

В рамках второго и третьего этапов конкурса 
запланировано проведение образовательного 
онлайн- интенсива, решение практических кей-
сов. В ноябре- декабре будут определены побе-
дители и призёры конкурса.

Подробная информация о проекте, положе-
ние и условия участия на сайте: http://народ-
наядипломатия.рф/.

Та системная работа, которую администра-
ция губернатора ведет по обращениям жите-
лей, может быть, незаметна для людей. Меж-
ду тем, специалисты круглосуточно отслежи-
вают эти сообщения: где яма на дороге, почему 
выключили свет, как записаться к врачу. Чело-
веку важно быстро получить нормальный, че-
ловеческий ответ на волнующий его вопрос. 

И видеть, что делает власть для решения про-
блемы. ЦУР разрабатывает «дорожные карты» 
в помощь муниципалитетам по решению самых 
острых вопросов.

Сейчас, по аналитике ЦУРа, больше всего обра-
щений по вывозу мусора. Вместе с КРЭО работаем 
над её решением, —  Владислав Шапша, губернатор 
Калужской области.

УЧАСТВУЙ

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ЛИДЕРОМ НАРОДНОЙ ДИПЛОМАТИИ ЛИДЕРОМ НАРОДНОЙ ДИПЛОМАТИИ 
МОЖЕТ СТАТЬ КАЖДЫЙМОЖЕТ СТАТЬ КАЖДЫЙ

НАШ РЕГИОН ВНОВЬ ПРИЗНАН ЛУЧШИМ НАШ РЕГИОН ВНОВЬ ПРИЗНАН ЛУЧШИМ 
В СТРАНЕ ПО РАБОТЕ С ОБРАЩЕНИЯМИ В СТРАНЕ ПО РАБОТЕ С ОБРАЩЕНИЯМИ 
ЖИТЕЛЕЙ НА ПЛАТФОРМЕ ОБРАТНОЙ ЖИТЕЛЕЙ НА ПЛАТФОРМЕ ОБРАТНОЙ 
СВЯЗИ «РЕШАЕМ ВМЕСТЕ» НА ПОРТАЛЕ СВЯЗИ «РЕШАЕМ ВМЕСТЕ» НА ПОРТАЛЕ 
ГОСУСЛУГГОСУСЛУГ

АКТУАЛЬНО

Всероссийская просветитель-
ская акция «Поделись своим 

Знанием» пройдёт с 1 по 30 сентя-
бря. Её организатором выступает 
Российское общество «Знание» 
при поддержке Министерства про-
свещения РФ, Министерства науки 
и высшего образования РФ и Мини-
стерства культуры РФ.

Акцию откроет одноименный 
марафон, приуроченный ко Дню 
знаний. Чтобы выступить лек-
тором, предоставить площад-
ку для её проведения или стать 
слушателем, необходимо заре-
гистрироваться на сайте проек-
та (https://znanierussia.ru/events/
vserossijskaya- prosvetitelskaya-
a k c i y a -  p o d e l i s - s v o i m - 
znaniem-23842) по 30 сентября.

В День знаний российские го-
сударственные и общественные 
деятели, ученые, спортсмены 
и артисты проведут 8 открытых 
тематических уроков в школах, 
университетах, академиях ис-
кусств, музеях и на других знако-
вых площадках страны. Говорить 
будут об основах российской го-
сударственности, культуре и тра-
дициях, цифровой безопасности, 
перспективах развития экономи-
ки, инновациях и устойчивом раз-
витии, а также о спортивных до-
стижениях России.

Уроки будут проходить в тече-
ние всего дня в прямом эфире на 
сайте Общества «Знание» и в со-
обществе «Знания» в социальной 
сети «ВКонтакте». Трансляция 
охватит все регионы России —  от 
Владивостока до Калининграда.

Важным нововведением проек-
та этого года станет расширенная 
образовательная и организацион-
ная поддержка участников. Каж-
дый лектор или площадка, заре-
гистрированные в акции, получат 

список полезных ссылок на обуча-
ющие материалы Российского об-
щества «Знание». Успешно прове-
дённые мероприятия также будут 
учитываться. Лекторы и органи-
заторы площадок смогут пройти 
дополнительный курс «Команд-
ная эффективность» на онлайн- 
платформе «Знание. Академия», 
который направлен на развитие 
навыков работы в  коллективе 
и построение высокоэффектив-
ных команд, знакомство с принци-
пами наставничества и основами 
конфликтологии.

На этот раз специально для ак-
ции разработан электронный лич-
ный кабинет, где образовательные 
учреждения могут самостоятель-
но выбирать и приглашать лекто-
ров, согласовав с ними тему, дату 
и время выступления. Круг тем 
для обсуждения со школьниками 
и студентами очень широк: здо-
ровье и спорт, добровольчество 
и благотворительность, карьера 
и развитие гибких навыков, куль-
тура и искусство, научный про-
гресс, экология, современные тех-
нологии, медиа и маркетинг, исто-
рия и патриотизм. Ребята смогут 
получить от лекторов и новые зна-
ния, и честные ответы на свои во-
просы о будущем и перспективах 
развития России.

Партнером четвертой акции 
«Поделись своим Знанием» вы-
ступила образовательная плат-
форма от Сбера —  Edutoria. В чис-
ле других партнёров проекта 
президентской платформы «Рос-
сия —  страна возможностей»: 
Сторонники «Единой России», 
Ассоциация волонтерских цен-
тров, «Центр развития культурных 
инициатив», ВОД «Волонтеры По-
беды», Ассоциация Развития Фи-
нансовой Грамотности, Россий-
ский красный крест, Ростелеком.

ИНТЕРЕСНО

КАЛУЖАН ЗОВУТ КАЛУЖАН ЗОВУТ 
ДЕЛИТЬСЯ ДЕЛИТЬСЯ 
И ПОЛУЧИТЬ ЗНАНИЯИ ПОЛУЧИТЬ ЗНАНИЯ
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14 августа на очередном заседании 
регионального правительства 

под председательством губернатора 
Владислава Шапши были рассмотрены 
итоги работы IV Всероссийского форума 
«Цифровая эволюция».

Мероприятие состоялось с 10 по 11 ав-
густа в Калуге на площадке индустриаль-
ного парка «Грабцево». Форум проводит-
ся с целью обсудить и проанализировать 
процесс цифровизации госуправления, 
найти инновационные решения и раз-
работать стратегию, направленную на 
повышение удовлетворенности граж-
дан и эффективности государственного 
управления. 

Заместитель губернатора Дмитрий Раз-
умовский сообщил, что участие в «Циф-
ровой эволюции» приняли свыше 700 
представителей госорганов, бизнес- 
сообщества, некоммерческих, науч-
ных, образовательных и общественных 
организаций.

Впервые ИТ-специалисты работали 
в новом формате. На стратегических сес-
сиях по 10 направлениям они спроекти-
ровали цифровые отраслевые сервисы 
для размещения на платформе «ГосТех». 
Защита решений проходила на пленар-
ном заседании под председательством 
Министра цифрового развития, связи 
и массовых коммуникаций Российской 
Федерации Максута Шадаева.

В рамках программы форума состоя-
лись заседание клуба «ЦифрА», на ко-
тором речь шла об импортозамещении 

и  цифровом суверенитете субъектов 
страны, и ряд спортивных мероприятий: 
турнир по настольному теннису, «Цироф-
вой забег» и баскетбольный матч «Все 
звёзды». Прошла также церемония на-
граждения, приуроченная к пятилетию 
Всероссийского образовательного про-
екта в сфере информационных техно-
логий «Урок цифры». Благодаря актив-
ному участию калужских школьников 
в ИТ-уроках наша область была отмече-
на в номинации «За достижения регио-
ном лидирующих позиций в проекте за 
2022/2023 учебный год». Работала спе-
циализированная выставка инновацион-
ных проектов с участием крупных феде-
ральных и калужских компаний и меж-
региональная интенсивная профильная 
образовательная ИТ-смена в Центре от-
дыха и оздоровления детей и молоде-
жи «Сокол». Подписано 13 соглашений 
о  сотрудничество между субъектами 
и компаниями.

По словам Дмитрия Разумовского, руко-
водитель Минцифры РФ назвал «Цифро-
вую эволюцию-2023» новым стандартом 
проведения федеральных мероприятий, 
который планируется применять на всей 
территории страны. 

— Спасибо всей команде, всем орга-
низаторам форума. Действительно под-
ход был нестандартным, новым. Всё по-
лучилось. Результаты хорошие. Участники 
получили то, зачем ехали. Этот форум по-
казал новый уровень, на который мы спо-
собны при организации такого меропри-
ятия, —  подчеркнул Владислав Шапша.

ИТОГ

ВЛАДИСЛАВ ШАПША ВЛАДИСЛАВ ШАПША 
ОЦЕНИЛ УРОВЕНЬ ОЦЕНИЛ УРОВЕНЬ 
«ЦИФРОВОЙ «ЦИФРОВОЙ 
ЭВОЛЮЦИИ-2023»ЭВОЛЮЦИИ-2023»

В этом году в Боровском районе дол-
жен был заработать всего один новый 

ФАП —  в деревне Серединское. Работать 
над ним начали еще в конце прошлого 
года, да и саму модульную конструкцию 
подготовили достаточно быстро.

И, как рассказали в областном Мини-
стерстве здравоохранения на прошлой 
неделе, прием пациентов  наконец-то 
начался.

Местные власти решили вопрос с ком-
муникациями и провели необходимое 
благоустройство, а  в  ЦРБ оформили 
лицензию.

ФАП оснащен всем необходимым для 
оказания помощи оборудованием, а ра-
ботает в нем фельдшер —  Саркисян Фе-
дора Ивановна.

МЕДИЦИНА

МИНЗДРАВ РАССКАЗАЛ МИНЗДРАВ РАССКАЗАЛ 
О НОВОМ ФАПЕ В СЕРЕДИНСКОМО НОВОМ ФАПЕ В СЕРЕДИНСКОМ

В РЕГИОНЕ

Глава администрации Бо-
ровского района после ви-

зита на балабановское пред-
приятие «Союз-центр» (его 
местные жители винят в ре-
гулярных выбросах в воздух 
и, как следствие, вони, рас-
ползающейся по городу) 
не стал делать резких за-
явлений. Ему, как и другим 
участникам визита, сотруд-
ники предприятия показали 
систему очистки, рассказа-
ли принцип её работы и честно призна-
лись —  от них вони нет! Ну как такому 
чистосердечному не поверить?

Напомним, специализация Николая 
Александровича далека от деревообра-
батывающей промышленности —  он гу-
манитарий, а не инженер. Поэтому ему, 
как и всем горожанам, остаётся только 
нюхать.

Этот он и пообещал сделать, если жа-
лобы вновь будут поступать.

Горожане, узнав про намерение Ка-
линичева задействовать своё обоняние, 
пригласили его на ночное пронюхива-
ние, ибо попахивает в городе по вечерам 
и ночью.

Отметим, нос продолжают держать 
в сторону ООО «Союз-центра». До «Цен-
тра спортивных технологий», которое 
ориентировано на производство лыж 
и располагается в той же промзоне, что 
и «спичка», пока никто из представите-
лей власти нос не тянет.

УЖ ДА!

НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ 
БУДЕТ НЮХАТЬ ВМЕСТЕ БУДЕТ НЮХАТЬ ВМЕСТЕ 
С БАЛАБАНОВЦАМИС БАЛАБАНОВЦАМИ
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Традиционными темами для вопро-
сов к нему со стороны горожан долго 
время были экология и ЖКХ. Однако 
время не стоит на месте. Основные 
«болевые точки» в этих сферах чинов-
никам снять удалось, но это вовсе не 
означает, что теперь в городе не оста-
лось проблем.

На смену старым пришли новые, 
и теперь жителей куда сильнее за-
ботят вопросы из социального бло-
ка —  работа ДНД, мигранты и разви-
тие спорта.

ДОРОЖНЫЙ ГОД
Ермолино в последние пару лет пе-

рестало быть городом, где ни одна не-
деля не обходилась без громкого ЧП. 
Самые острые проблемы поселения 
либо удалось решить, либо над этим 
работают сейчас —  например, рекон-
струируют очистные.

Это не могло не найти отражения 
и в отчетах главы местной админи-
страции Евгения Гурова. Если рань-
ше ему приходилось сидеть перед ка-
мерой дольше всех коллег, отвечая на 
многочисленные вопросы жителей, 
то в этот раз прямой эфир продлился 
всего 30 минут.

Начал его Евгений Александрович 
как положено —  с подведения итогов. 
И, само собой первой в списке дости-
жений администрации стоят работы 
в рамках «Комфортной среды». Этот 
год в городе стал «годом дорожек» —  
большинство завершенных проектов 
в первую очередь касаются тротуа-
ров и проезжих частей. Федеральная 
программа также исключением не 
стала —  по ней сделали пешеходный 
маршрут от разворотной площадки 
в ОПХ до стоянки грузовиков на ули-
це Заречной.

— Протяжен-
нос ть дорож-
ки —  800 ме-
тров. Сделана 
она в асфальто-
бетонном испол-
нении, с установ-
кой дополнитель-
ных элементов 
в  виде скамеек 
и урн, а также на 
всей протяжен-
ности смонтиро-
вано уличное ос-
вещение. Проду-
мана и  система 
водоотведения, 
чтобы тротуар не 
превращался в «болото» Общая стои-
мость проекта —  6 миллионов 650 ты-
сяч руб лей, —  рассказал Гуров.

Этот список продолжает и ряд дру-

гих проектов, выполненных уже 
силами местного бюджета, но по-
священных все той же тематике. Это 
текущий ремонт подъездной дороги 
к ермолинской школе, тротуар по пе-
реулку Новый и дорожка к детскому 
саду «Звездочка» на улице 1-го мая.

Также произведена отсыпка щеб-
нем проезжих частей в частном секто-
ре на улицах Пушкина, Горького, Ком-
сомольская, Садовая и ряде других. 
Общая стоимость работ составила 2 
миллиона 538 тысяч руб лей. Не забы-
ли и про ямочный ремонт асфальта —  
таких участков набралось на 500 ква-
дратов. В теме асфальтирования куда 
интереснее выглядят два проекта 
инициативного бюджетирования —  
закатать планируют улицы Кирова 
и Ломоносова. Контракт уже отыгран, 
так что ждать осталось недолго.

В  общем, Ермолино в  этом год 
можно смело назвать «Городом до-
рог». Почему администрация реши-
ла сосредоточиться именно на этом 
направлении сказать сложно. Быть 

может, это продиктовано запросами 
от жителей, а может просто решили 
взять паузу» с большими проектами 
и подготовить  что-то масштабное на 

следующий год.
Помимо этого зани-

маются благоустройством придомо-
вок —  на Русиново, 216 работы уже 
завершены, а на Гага-
рина, 12А и Фабрич-
ной, 44 они в самом 
разгаре.

В остальных сфе-
рах тоже сделано 
всего понемногу. За-
менено 4 участка те-
пловых сетей, об-
новлена одна КНС, 
вывезено 1400 кубо-
метров несанкциони-
рованного мусора.

СЛОЖНЫЕ 
ВОПРОСЫ

В целом, с подве-
дением итогов Гуров 
закончил достаточ-
но быстро. Из 30-ми-

нутной трансляции ре-
зультатам работы за по-
лугодие посвятили всего 
7. Остальное время ушло 
на вопросы от жителей.

Традиционно самыми 
беспокоящими горожан 
темами являлись экология 
и ЖКХ. Но судя по этому 
эфиру, первую сферу в по-
селении смогли привести 
в порядок, ведь по ней не 
поступило ни одного об-
ращения. Коммунальных 
неурядиц тоже оказалось 
мало, зато им на смену 
пришли такие непростые 
направления, как обще-

ственная безопасность, миграция 
и развитие спорта.

Первый же вопрос касался подклю-
чения к водоснабжению улицы Горь-

кого. Тут сложности как всегда кро-
ются во взаимодействии структур. 
Местные сети протяженностью в 421 
метр были переданы администраци-
ей в «Калугаоблводоканал». Так что 
обращаться жители должные не к ад-
министрации, а к региональному мо-
нополисту. Благо, по информации Гу-
рова, там уже готовы принимать за-
явки на подключение.

Это, можно сказать, была размин-
ка. Ведь дальше Евгения Алексан-

дровича ждал разговор о мигрантах 
в городе и как за ними приглядывает 
администрация.

— Мигрантов в нашем городе до-
статочно много. По нашим данным, 
их порядка 600 человек и работают 
они, как правило, на предприятии 
«Инвест- Альянс». У организации есть 
два общежития за домом 141 по улице 
Русиново. Семейные люди часто сни-
мают жилье в других местах Ермоли-
на. Если мы говорим о регулировании 
миграции, то это вопрос к федераль-
ным коллегам, в наши полномочия он 
не входит, а за соблюдением закона 
должна следить полиция. Мы со своей 
стороны направляем народную дру-
жину для проведения и помощи при 
рейдах для выявления фактов неза-
конной миграции, —  ответил Евге-
ний Александрович.

Упомянул ДНД глава администра-
ции не зря. К дружинникам у горо-
жан тоже возникли вопросы. Как это 
часто бывает, житель пожаловался, 

что не видит на улицах патрули, кото-
рые обязаны носить опознавательные 
знаки, и предложил чиновникам по-
думать, не лучше бы вместо зарплат 
добровольцам пустить эти деньги на 
поддержку и мотивацию сотрудников 
полиции в рядах ППС C такой оценкой 
деятельности дружины мэр города не 
согласился.

— У нас в городе есть и ДНД, и ДПК, 
и оба формирования работают в пол-
ной мере. Что касается дружины, 
то она патрулирует все запланиро-
ванные места вместе с сотрудника-
ми МВД. Мы в этом году закупили 

форменные жилеты, 
у каждого члена есть 
удостоверение. Функ-
ции свои по поддер-
жанию порядка от-
ряд выполняет, и на 
массовых мероприя-
тиях, и просто в рам-
ках ежедневной служ-
бы, —  подчеркнул 
Гуров.

МЕЧТАТЬ 
НЕ ВРЕДНО

Ну и  последней 
для обсуждения ста-
ла очень болезнен-
ная для города тема. 
С созданием нового 
большого спортивно-

го объекта Ермолину, прямо скажем, 
не везет. Много сил было потрачено 
на то, чтобы именно здесь построи-
ли новую ледовую арену, но в конце 
концов инвестор выбрал соседнее 
Балабаново.

Теперь горожане спрашивают ад-
министрацию —  стоит ли им ждать 
своего ФОКа в обозримом будущем

— У нас в городе работает стади-
он «Труд», где много внимания уде-
ляют развитию спорта и здорово-
му образу жизни. К услугам жителей 
много секций, причем абсолютно бес-
платных. Что касается ФОКа, то мы не 
опускаем руки, будем прорабатывать 
имеющиеся варианты и по возмож-
ности входить в целевые програм-
мы, чтобы подобный объект в городе 
 все-таки появился, —  ответил Евге-
ний Александрович.

 ► Степан ФЕДОРОВ

СВЕЖИЙ ВЗГЛЯД

У ЕРМОЛИНЦЕВ ПОМЕНЯЛИСЬ У ЕРМОЛИНЦЕВ ПОМЕНЯЛИСЬ 
ВОПРОСЫ К АДМИНИСТРАЦИИВОПРОСЫ К АДМИНИСТРАЦИИ

У каждого поселения района есть свои особенности, которые 
очень наглядно видно во время отчетов и прямых эфиров 
глав администраций. На прошлой неделе очередь «выйти 
в народ» дошла до мэра Ермолино Евгения ГУРОВА.
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?
— Анжелика Якубовна, за ми-
нувшую неделю в адрес вашей 

администрации было высказано мно-
го негатива из-за ситуации с домом- 
самолетом. По большей части, туробъ-
ект требуют оставить в покое, и к этому 
мы ещё вернёмся. Начать хочу с перво-
истока возникновения конфликта меж-
ду администрацией и собственника-
ми данного туробъекта. Ведь мало кто 
из заступников знает или осознаёт —  
Ваша позиция основана не на личном 
мнении, а на требованиях, наложенных 
статусом города.

— Совершенно верно. В 2020-м 
году были приняты регламенты 
по сохранению исторической за-
стройки города, с этого времени 
его жизнь изменилась. Фасады зда-
ний должны соответствовать исто-
рическому облику города. Размеры, 
цвета, красная линия застройки —  
всё это строго регламентирует-
ся. Я —  мэр города, исполнитель-
ная власть, следовательно, должна 

строго соблюдать закон и выявлять 
нарушения.

?
— Я помню, как начиналась исто-
рия статуса Боровска. Идея по-

явилась лет десять назад, когда по го-
роду прокатилась череда пожаров на 
исторических объектах. Именно это 
подтолкнуло Владимира Семёновича 
Канунникова (бывшего мэра Боровска) 
к мысли, что город надо спасать. Но на 
мой субъективный взгляд действовали 
по принципу: спасём всех, дальше вид-
но будет. Поэтому большую часть горо-
да, как куполом, накрыли границами 
исторического поселения. Не пришло 
ли время переосмыслить и откоррек-
тировать эти границы?

— Когда эксперты разрабаты-
вали документацию для присвое-
ния Боровску статуса, я лично не-
однократно ездила на заседание 
научно- методического совета, ко-
торый в итоге пришёл ко мнению, 
что именно в этих границах Боровск 

необходимо сохранять. И в 2020-м, 
и в 2021-м я говорила экспертам, 
что такое решение создаст трудно-
сти нашим жителям. Но мне ответи-
ли: вы не эксперт, мы лучше знаем, 
как должно быть.

?
— К законности появления само-
лёта в Боровске мы тоже позже 

вернёмся. Но сама ситуация не тол-
кает ли к осознанию того, что истори-
ческая ценность Боровска —  это его 
старые здания (наверно, они уже все 
имеют статус объектов культурного 
наследия —  ОКН, а это уже «охранная 
грамота» для них), а не жилые улицы 
застройки конца прошлого —  начала 
этого века?

— Обращались в  Управление 
объектов культурного наследия Ка-
лужской области (заказчиком про-
екта является регион, а исполните-
лем —  федеральные эксперты). Его 
начальник Евгений Чудаков сказал, 
что для  каких-либо изменений не-
обходимо проводить дополнитель-
ные экспертизы, чтобы иметь обо-
снования для внесения изменений 
в регламент.

?
— Понятно, что денег на эксперти-
зы сейчас никто не даст. По сути 

и повода для этого не было бы, если бы 
не дом-самолет. Но он есть и он, как бы 
кому не хотелось, нарушает требования 
к зданиям в историческом поселении.

Владельцы (супруги Кац) получа-
ли в администрации города разре-
шение на такое строительство?

— Нет! Строительство вели без 
согласования. В его процессе ру-

ководитель ВООПИиК Владимир 
Кобзарь подал заявление в Управ-
ление охраны ОКН. Евгением Чуда-
ковым был выписан акт о несоот-
ветствии постройки федеральному 
регламенту.

Администрация в рамках суще-
ствующих регламентов подала в суд 
иск о приведении здания в соответ-
ствие с требованиями.

Суд, в свою очередь, назначил 
экспертизу, она тоже установила 
эти нарушения, поэтому и было вы-
несено решение о приведении фа-
сада объекта в соответствие с тре-
бованиями и регламентами. Соб-
ственник обжаловал это решение, 
но 25  июля апелляционный суд 
оставил его без изменений.

?
— Мнение о том, что «если бы не 
Кобзарь…», я тоже читала в соц-

сетях. Но и без него администрация 
должна была отреагировать.

— Да, это так. Администрация, 
в рамках своих полномочий, обяза-
на следить за исполнением законов 
на территории муниципалитета.

?— И что теперь?

— Исполнять решение 
суда —  проводить в соответствие.

?
— Это общие фразы. Что фактиче-
ски можно сделать, чтобы сохра-

нить незаконный туробъект, который 
многим по-человечески жалко?

— Подготовить проект, который 
будет направлен на согласование 
в Управление охраны ОКН. Если его 

утвердят в том виде, который име-
ется сейчас, то объект могут дальше 
достраивать.

?
— Главный нюанс: не администра-
ция города решает, каким быть 

туробъекту, правильно?

— Нет. Это решение выносит 
орган, уполномоченный следить 
за соблюдением правил и регла-
ментов в границах исторического 
поселения.

?
— Боровск —  не единственный 
город с таким статусом. Были ли 

ранее  где-то подобные ситуации, как 
с самолётом, или это прецедент?

— Нет, таких ситуаций в исто-
рических поселениях ранее не 
возникало.

?
— Есть опасения, что скандал 
с домом- самолетом ударит по 

интересу потенциальных инвесторов?

— Я так и не думаю. Интерес к Бо-
ровску был и есть, даже с учётом 
его статуса. В России 44 населён-
ных пункта с таким статусом, и они 
успешно развиваются благодаря ин-
весторам —  те же Суздаль, Коломна. 
У нас есть Домик счастья, Дом Напо-
леона —  объекты, созданные с уваже-
нием к истории города и требовани-
ям его сегодняшнего статуса. Поэтому 
хочу напомнить: мы рады новым иде-
ям и инвестициям и готовы помогать 
каждому, но на условиях законности 
и уважения к истории Боровска.

 ► Беседовала  
Светлана ЗАЦАРИННАЯ

КРУТОЕ ПИКЕ

ПРОЛЕТИТ ЛИ ДАЛЬШЕ ПРОЛЕТИТ ЛИ ДАЛЬШЕ 
ДОМ–САМОЛЁТ В БОРОВСКЕ?ДОМ–САМОЛЁТ В БОРОВСКЕ?

Боровск не был бы собой, если бы в нём раз в год не случался громкий скандал, связанный 
так или иначе с его прошлым —  тем, на которое падки туристы и которое вроде бы 
охраняют надзорные органы. На этот раз скандал не пришлось отрывать и вытаскивать из-
под земли, он практически спустился с небес в виде дома-самолёта на улице Калужской.

Честно сказать, скандал зародился ещё в прошлом году. Тогда администрация Боровска 
подала на владельцев туристического объекта иск в суд, и сейчас пошла вторая волна, 
вызванная отклонением обжалования уже вынесенного решения и вступлением его 
в силу 25 июля текущего года.

Как быть и что делать в данной ситуации, у меня, как у каждого из вас, есть своё 
мнение, и оно в том, что зрить надо в корень проблемы —  статус города, а не 
в вершки —  самолёт. Но что думает по всей этой ситуации глава администрации 
города Анжелика Бодрова —  человек, который должен заботиться о туристической 
привлекательности Боровска и о соблюдении закона одновременно?
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ФССП —  это вам не 
служба знакомств, 

а потому и Полина —  не 
Анжелина Джоли. Се-
ренькая, с встроенным 
табло на макушке. А что 
собственно ещё надо 
для бота? Главное, что-
бы работала. 

Работает Полина 
в  центре телефонно-
го обслуживания Феде-
ральной службы судеб-
ных приставов на бес-
платном номере 8 (800) 
303 0000.

Принцип обычен: за-
даешь вопрос —  полу-
чаешь ответ. 

По душам поговорить 
с виртуальным предста-
вителем службы судеб-
ных приставов не полу-
чится. После того, как 
вы назовёте номер ис-
полнительного производства и ответите 
на вопросы об идентификации личности, 
можете получить от бота:

 общедоступную информацию из Бан-
ка данных исполнительных производств 
на основании сведений, полученных при 
общении с вами: ФИО, даты рождения 
и региона регистрации;

 расширенную информацию после 
подтверждения личности с помощью до-
полнительных персональных данных 
в виде ИНН или СНИЛС;

 консультацию о  наличии или от-
сутствии исполнительных производств, 

о движении денежных средств и рекви-
зитах для оплаты задолженности;

 предупреждение о наложении ареста 
на имущество и банковские счета;

 информацию об имеющихся запретах 
и ограничениях, например, о запрете на 
совершение регистрационных действий 
в отношении имущества или об ограниче-
нии выезда за пределы РФ;

 подсказку о порядке личного при-
ема сотрудников, режиме работы терри-
ториальных органов ФССП России, а так-
же сведения о государственных услугах, 
предоставляемых судебными приставами.

ЦИФРОВИЗАЦИЯ

Правоохранители задержали 19-летне-
го молодого человека, который был 

частью мошеннической схемы. Действо-
вали преступники уже хорошо знакомым 
методом.

Пенсионерке поступил звонок от 
якобы полицейского, сообщившего, 
что её невестка попала в  ДТП. По-
мочь закрыть дело должна была круп-
ная сумма. Пожилая боровчанка по-
верила злоумышленникам и передала 

прибывшему курьеру обозначенную 
сумму.

Только вот курьер до своих подельни-
ков так и не добрался, будучи останов-
ленным сотрудниками ГИБДД. При себе 
у него обнаружили те самые 300 тысяч 
руб лей.

Отпираться молодой человек не 
стал. Признался, что эти деньги дол-
жен был перевести своему «работода-
телю», а наняли его на эту работу через 
мессенджер.

КРИМИНАЛ ОБРАЗОВАНИЕ

СУДЕБНЫЕ ПРИСТАВЫ ЗАВЕЛИ СУДЕБНЫЕ ПРИСТАВЫ ЗАВЕЛИ 
ПОЛИНУ ДЛЯ РАЗГОВОРОВ ПОЛИНУ ДЛЯ РАЗГОВОРОВ 
С РОССИЯНАМИС РОССИЯНАМИ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ЗАДЕРЖАЛИ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ЗАДЕРЖАЛИ 
КУРЬЕРА МОШЕННИКОВКУРЬЕРА МОШЕННИКОВ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

Период летних каникул является време-
нем долгожданного отдыха для учеников, 
но никак не руководства школ и детских са-
дов. Даже после окончания занятий работа 
тут не останавливается ни на минуту, ведь за 
три месяца передышки необходимо подгото-
вить учреждения к новому учебному сезону.

В этом году с учетом общей экономической 
ситуации ни для кого не стало сюрпризом то, 
что больших и масштабных ремонтов район 
позволить себе не может. Поэтому руководи-
тели обходились лишь небольшими «додел-
ками», да необходимыми улучшениями.

Проверять готовность каждого учрежде-
ния в отдельности призвана специальная ко-
миссия из 12 человек. Помимо сотрудников 
отдела образования в нее входят предста-
вители ПДН, МЧС, Росгвардии, Энергонад-
зора и ГИБДД. Плюс отдельный визит нано-
сит Роспотребнадзор, контролирующий сады 
и школы по своей линии.

Работа велась со 2-го по 15-е августа, 
и первые итоги готовы уже сейчас. Как рас-
сказала руководитель профильного отде-
ла администрации района Наталья Кусто-
ва, впечатления от работы коллег у неё, 
да и остальных членов комиссии остались 
положительные.

— Приятно видеть, когда приезжаешь на 
чистую, окошенную территорию. Видно, что 
за участками следят и деревья там, где надо 
аккуратно подпилены. То же самое по зда-
ниям. Средств на ремонт в этом году мы не 
получали, только на «Точки Роста» во вто-
рой боровской и балабановской первой. Они 
уже почти готовы, оборудование получено, 
остались только последние штрихи. В целом 
учреждения к началу года готовы, есть ряд 
замечаний, но касаются они именно тех мо-
ментов, где необходим ремонт и финансовые 
вложения —  например, детский сад № 13, —  
рассказала Наталья Павловна.

Именно тринадцатый сад упомянут не про-
сто так. Не так давно он «выстрелил» в соц-
сетях, когда пользователи опубликова-
ли фото того, как печально выглядит фасад 
здания. В обсуждениях люди сравнили его 
с СИЗО и даже нарекли «детским адиком».

Не отреагировать на это администрация 
района не могла. Но выяснилось, что отдел 
образования уже пытался проработать во-
прос с ремонтом, но сметчики выдавали за-
облачную стоимость своих услуг, из-за чего 
дело не двигалось. В конце концов, подхо-
дящих подрядчиков найти удалось, сейчас 
к этой работе приступают —  на прошлой 
неделе выезжали на место, но вскрылась 
и вторая проблема —  кровля. Если снача-
ла не разобраться с крышей, то стекающие 
с неё потоки воды быстро испоганят даже 
новый фасад.

Так что сумма необходимая на проект зна-
чительно выросла, и в районе уже направили 

запрос областным коллегам, 
чтобы те поддержали иници-
ативу финансово.

Помимо этого у жителей 
есть ряд вопросов, касаю-
щихся работы школьных ав-
тобусов. Например, в  СП 
«Ворсино», в поселке Ива-
на Купала, очень ждут, что 
транспорт будет заезжать 
и к ним. По этому направле-
нию дать четкий ответ в от-
деле образования не могут —  
обсуждение маршрутов 
пройдет в конце этой недели, 
и только после него появится 
 какая-то конкретика.
 ► Семен ФРОЛОВ

СВОИМИ СИЛАМИСВОИМИ СИЛАМИ

ШКОЛЫ И САДЫ РАЙОНА ГОТОВЯТСЯ ШКОЛЫ И САДЫ РАЙОНА ГОТОВЯТСЯ 
К НОВОМУ УЧЕБНОМУ ГОДУК НОВОМУ УЧЕБНОМУ ГОДУ

До 1 сентября остается две недели, 
а это значит, что у образовательных 
учреждений района все меньше 
времени, чтобы завершить подготовку 
ко Дню знаний.
За летний период сделать 
руководителям школ и детских садов 
нужно было немало, и это несмотря на 
то, что больших ремонтов на сей раз 
запланировано не было.
Начальник профильного отдела 
администрации района Наталья КУСТОВА 
в общих чертах обрисовала текущую 
ситуацию на местах, а также рассказала 
о еще нескольких важных нюансах, 
которые заботят родителей юных 
боровчан.



7www.pressaobninsk.ru 17 августа 2023 / № 30 (842)

Администрация горо-
да объявила розыск, 

и он увенчался успехом!

Искали художника, 
который в ночь на поне-
дельник на кабинке для 
переодевания на берегу 
Страдаловки нарисовал 
мультяшных героев.

Позже фирменный 
кактус (их  художник 
рисует чаще всего) по-
явился на пустой До-
ске почета ООО «Союз-
центр», а  ранее они 
выросли на недостро-
енном доме и тоннеле 
над железной дорогой.

Все эти рисунки, да 
и ещё несколько дру-
гих, оставил на стенах 
и заборах города Павел 
Коломийчук. Ему 25, ри-

сует в основном по но-
чам, когда есть время 
и вдохновение.

Помнится, админи-
страция предлагала по-
мочь мастеру граффити 
красками?

Так вот!
Он мечтает о целой 

стене!
На ней, говорит Па-

вел, могли бы рисовать 
все любители такого 
уличного искусства, а их 
в городе хватает.

Найдут ли такое про-
странство, пока сказать 
сложно. Но мы подска-
жем вариант —  фасад 
бывшей поликлиники 
на улице Энергетиков.

Предлагайте свои ва-
рианты для молодёжно-
го творчества!

ДОРОГИ

ИНТРИГА

В ГОРОДЕ

Здесь сходятся два самых оживлен-
ных маршрута, связывающих между 
собой Балабаново, Боровск, промзо-
ну Ворсино и Киевское шоссе. Кроме 
того, в эту точку едут машины со сто-
роны Обнинска через Кабицыно. 

Разбираться с пробками на этом 
участке начали еще в 2020-м году, но 
довести начатое дело до конца не вы-
ходит до сих пор. И в этот раз вопросы 
у чиновников возникли к региональным 
коллегам, которые не торопятся выпол-
нять взятые на себя обязательства.

В последние четыре года 
перекресток у  «пекарни» 
в Балабанове плотно закре-
пил за собой звание самого 
медийного участка дороги.

Городские и  районные 
власти при поддержке об-
ластного Миндора и депута-
тов в 2020-м году разработа-
ли ряд мер, которые должны 
были избавить эту развязку 
от пробок. 

Список сделанного на са-
мом деле не так уж и велик, 
но даже это стало своеобраз-
ным прорывом. Главной про-
блемой, сильно замедляющей 
скорость потока, был поворот 

с А-108 на Совхоз Боровский. Для ре-
шения построили специальную поло-
су и добавили новую секцию на свето-
форе. Также подальше перенесли авто-
бусную остановку. И на этом серьезные 
изменения на участке закончились.

Привело ли это к улучшению ситуа-
ции? Определенно. Решило ли это про-
блему как таковую? Нет.

Пробок действительно стало меньше, 
но в часы пик постоять все равно при-
дется. Особенно это ощущается утром.  
На это и жалуются водители в послед-

нее время. Спозаранку хвост от пробки 
может дойти до Лапшинки, а ведь это 
период летних каникул. В сентябре все 
станет еще печальнее, ведь родители 
повезут чад в «пятую» школу.

И, к сожалению, ходов в арсенале 
у чиновников практически не оста-
лось. Просто взять и расширить проез-
жую часть здесь не получится из-за за-
стройки, а все прочие меры могут раз-
ве что облегчить симптомы, но никак не 

ликвидировать причину.
Об очередной такой 

«припарке» вспомнили 
в администрации района 
в минувший понедельник. 
Речь идет о «лежачем по-
лицейском», который Мин-
транс должен был демон-
тировать после модерни-
зации светофора, однако 
неровность и поныне там.

— Насколько я  знаю, 
в планах у коллег это есть. 
Прошу администрацию Ба-
лабанова поработать вме-
сте с министерством, чтобы 
до 1-го сентября нерегули-
руемый пешеходный пере-

ход и «полицейский» перед ним де-
монтировали. Иначе пробки вырастут 
в разы, а нам этого не нужно, —  отме-
тил глава администрации района Нико-
лай КАЛИНИЧЕВ.

С этими словами согласился и один 
из главных идеологов переосмысле-
ния перекрестка, депутат Заксобрания 
Юрий СОЛОВЬЕВ.

— Есть на руках письма, где «Ка-
лугадорзаказчик» подтверждает, что 
«лежачий» демонтируют. Сроки уже 
все вышли. Я лично ездил к заммини-
стра, но пока все продолжают обещать, 
а выполнять никто не спешит, —  под-
черкнул Юрий Иванович.

После обсуждения решили сразу же 
направить в профильное ведомство 
письмо за подписью Калиничева с на-
стоятельной просьбой решить вопрос.

Впрочем, как выяснилось в дальней-
шем, все эти грозные речи оказались 
напрасны, ведь городская администра-
ция оказалась в состоянии сама решить 
свои проблемы.

Как пояснил возглавляющий её 
Сергей ГАЛКИН, с «Калугадорзаказ-
чиком» ситуацию обсудили еще на 
прошлой неделе. Областные дорож-

ники уже находятся на «низком стар-
те», и первым шагом станет установ-
ка ограждений на участке, после по-
явления которых уже демонтируют 
искусственную неровность и уберут 
«зебру». В этом решении логика есть, 
потому что если проход оставить, то 
часть детей, да и взрослых, будут 
переходить в этом месте просто по 
привычке.

Так что можно сказать, что местные 
власти ход мысли районных коллег 
опередили, и скоро все будет сделано.

Но вот насколько это поможет? 
Сложно сказать. После начала учеб-
ного года пробки на участке все рав-
но станут длиннее, а демонтаж одно-
го «лежака» вряд ли сыграет весомую 
роль, потому что скорость потока и без 
того достаточно низкая, чтобы он был 
реальной причиной для водителей да-
вать по тормозам.

Но с другой стороны, не отреагиро-
вать на ситуацию чиновники не могут. 
В общем, накатывает определенное де-
жавю, поскольку улучшит ли это ситу-
ацию? Определенно. Но решит ли про-
блему? Нет.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ДОЛЖОК!ДОЛЖОК!
С ПРОБКОЙ НА «ПЕКАРНЕ» С ПРОБКОЙ НА «ПЕКАРНЕ» 
ПОПРОСЯТ РАЗОБРАТЬСЯ МИНДОРПОПРОСЯТ РАЗОБРАТЬСЯ МИНДОР

Одним из самых символических мест в разрезе транспортных проблем 
Боровского района в последние годы стал перекресток в Балабанове рядом со 
сквером «Городской».

ТАИНСТВЕННОГО ХУДОЖНИКА НАШЛИ!ТАИНСТВЕННОГО ХУДОЖНИКА НАШЛИ!
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Всубботу отмечали 
День физкул ьтурника.

По этому случаю на базе 
боровской спортивной шко-
лы «Звезда» проводили со-
ревнования команд, пред-
ставлявших муниципали-
теты района. Состязания 
прошли по разным видам 
спорта —  волейбол, легко-
атлетическая эстафета, со-
ревнование глав админи-
страции и перетягивание 
каната.

В общекомандном зачёте победу заво-
евали ермолинцы. Вторыми стали пред-
ставители Балабанова, а на третьем ме-
сте ворсинцы.

В  личном же зачете 
среди чиновников итоги 
такие. Лучшим стал зам-
главы администрации 
Балабанова Дмитрий 
ГОРОШКО, оказавшийся 
самым метким стрелком 
из лука среди коллег. На 
второй ступени пьеде-
стала —  мэр Ермолино 
Евгений ГУРОВ. Он един-
ственный из глав адми-
нистраций принимал 
участие в соревнованиях 
лично, да еще и оказался 

лучшим в такой дисциплине, как армрест-
линг. Ну а «бронзу» завоевал представи-
тель СП «Совхоз Боровский» —депутат 
местной Думы Иван НИКИТИН.

РЕЗУЛЬТАТ

ФЕСТИВАЛЬ

ЕРМОЛИНЦЫ САМЫЕ СПОРТИВНЫЕ ЕРМОЛИНЦЫ САМЫЕ СПОРТИВНЫЕ 
В БОРОВСКОМ РАЙОНЕВ БОРОВСКОМ РАЙОНЕ

К такому шагу администрацию горо-
да подтолкнула печальная картина, 

представшая перед глазами главы ад-
министрации Сергея Галкина и его зама 
по горхозу Дмитрия Горошко во время 
обследования спортивных площадок го-
рода. Их совсем недавно реконструиро-
вали, оснастив резиновым покрытием 
и оборудованием для игр, а они уже тре-
буют ремонта.

Далеко не всегда причина в плохом 
качестве материала: местные спортсме-
ны не слишком берегут то, что для них 
сделали. А потому администрация ре-
шила найти неравнодушных и платить 
им за контроль над спортплощадка-
ми на улицах Гагарина, Коммунальной 
и Дзержинского.

ДОЖИЛИ

В БАЛАБАНОВЕ ГОТОВЫ ПЛАТИТЬ В БАЛАБАНОВЕ ГОТОВЫ ПЛАТИТЬ 
ЗА СОХРАННОСТЬ СПОРТОБЪЕКТОВЗА СОХРАННОСТЬ СПОРТОБЪЕКТОВ

В минувшую субботу до-
ждливая погода мно-

гим подтопила планы, но 
только не организаторам 
и участникам первого фе-
стиваля рыбной ловли 
в Балабанове «Дивный 
карась». Дождь, ливший 
весь день, как из ведра, 
придавал соревнованиям 
атмосферности, ухе арома-
та, а наградам ценности.

Теперь фестивалю пред-
стоит преодолеть второй 
этап —  детский, заявки на 
который ещё принимаются.

В  прошлую субботу, 
12  августа, берег Стра-
даловки облюбовали 42 
рыбака. Всё они стали 
участниками фестиваля 
«Дивный карась», прие-
хав в Балабаново из раз-
ных районов Калужской 
области.

Всех, кто не испугался 
дождя и пришёл на берег, 
накормили ухой. Рецепт 
для неё администрация 
искала по всему городу 

через соцсети. Но главным 
в этот день был клёв, кото-
рый давал шансы на побе-
ду. И она приплыла к калу-
жанину Сергею Проненко. 
На контрольном взвеши-
вании его улов потянул на 
1050 граммов. И это прак-
тически вдвое тяжелее, 
чем у двух других призёров 
(вторым стал Дмитрий По-
греловский (0,590 г), тре-
тьим Андрей Козак (0,550 
г).

Говоря о том, что помог-
ло в этот дождливый день 
наловить на победу, Сер-
гей отодвинул удачу на 
второй план, отдав пер-
венство опыту.

Вероятно он же по-
мог и Сергею Новосёло-
ву, который выловил под-
лещика весом 245 грам-
мов, а вместе с ним и приз 
«Биг Фиш» за самую круп-
ную рыбу, пойманную на 
фестивале.

Но, как говорится, хоро-
шего должно быть больше, 
а опыт надо передавать 

подрастающему поколе-
нию рыболовов. Поэтому 
в предстоящую субботу, 
19 августа, на Дивном бе-
регу соберутся вновь, что-
бы ловить дивного кара-
ся уже детско- юношеским 
составом.

Регистрация на фести-
валь ещё открыта. Заки-
нуть удочку можно по элек-
тронной почте (gennady.
silaev@mail.ru) или по теле-
фону- 8–910–524–57–92.

НА СТРАДАЛОВКЕ ЛОВИЛИ И БУДУТ НА СТРАДАЛОВКЕ ЛОВИЛИ И БУДУТ 
ЛОВИТЬ ДИВНОГО КАРАСЯЛОВИТЬ ДИВНОГО КАРАСЯ
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Теперь кукарекать без 
опаски им позволяет 

отмена карантина по 
птичьему гриппу, кото-
рый действовал в сосед-
нем Малоярославецком 
районе.

К а р а н т и н  в в е л и 
в  июле после падежа 
чаек на пруду. После 
этого ЧП были проведе-
ны противоэпизоотиче-
ские мероприятия, и но-
вых вспышек заболева-
ния не последовало.

Боровский район 
граничит с Малоярос-
лавецким, поэтому его 
приграничные насе-
ленные пункты тоже 
попали под наблюде-
ние ветеринаров, кото-
рые взяли на контроль 
состояние пернатых 
в потенциально опас-
ной зоне.

Снятие карантина 
отменяет  какие-либо 
ограничения, в  том 
числе, на ввоз и вывоз 
птицы.

Жительница Боровского района, 55-летняя 
Ольга из Русиново, спасала кошек. На днях 

её не стало. У женщины осталось большое на-
следие —  90 кошек и котят.

Особо тяжёлых животных забрали волон-
тёры обнинского зоощащитного центра «Но-
вый ковчег».

— Остальным нужна помощь в питании, 
обработках, анализах, прививках, стерили-
зации и кастрации. Но больше всего им ну-
жен дом, —  говорят зоозащитники.

Так что, если давно искали нового члена се-
мьи, то вам в «Новый ковчег».

ПРИНЕСЛО НУ И НУ!

КУРЫ МОГУТ КУРЫ МОГУТ 
ЖИТЬ СПОКОЙНО!ЖИТЬ СПОКОЙНО!

ЗООЗАЩИТНИКИ ЗООЗАЩИТНИКИ 
ПРИСТРАИВАЮТ 90 ПРИСТРАИВАЮТ 90 
БОРОВСКИХ КОШЕКБОРОВСКИХ КОШЕК

ЖИВЕНЬКО!

Тяга к путешествиям свой-
ственна не только людям. 

Коты тоже ещё те бродяги!

Этого два года искала бо-
ровская семья, в  которой 
он жил. А нашёл его води-
тель грузовой машины, раз-
возивший товар по мага-
зинам Боровского района 
и Обнинска.

12 августа мужчина обна-
ружил в кузове своей маши-
ны нелегального пассажира, 
у которого с собой из доку-
ментов только уши, лапы 
и хвост. Но и этого хватило, 
чтобы его опознали в сети 
(водитель опубликовал пост 
о находке).

Оказалось, что за время 
исчезновения из семьи, кот 
успел пожить у других хозя-
ев, которые его тоже нашли, 
а  два месяца назад опять 
потеряли. В результате кота 
вернули в первую семью.

Теперь папин бродяга, ма-
мин симпатяга живёт дома, 
скорее всего, до следующе-
го путешествия.

Чему нас учит эта исто-
рия? Доброте и неравноду-
шию! Водитель оказался че-
ловеком с большим сердцем.

Будьте, как он!

ХЕППИ-ЭНД

СЧАСТЛИВОЕ ВОЗВРАЩЕНИЕ СЧАСТЛИВОЕ ВОЗВРАЩЕНИЕ 
КОТА-БРОДЯГИКОТА-БРОДЯГИ

СЛУЧАЙ

НЕЖДАННЫЙ ГОСТЬ
Для начала скажу, что будучи чисто 

городским жителем, от содержания до-
машней живности, а тем более птицы, 
я всегда был далек максимально. Ис-

ключение представляют разве что со-
баки, они в моей семье были с детства, 
поэтому к соседству с ними я привык 
и уже во взрослом возрасте сам завел 
аж двух.

О ни-то во время прогулки и нашли на 
участке дикую утку. Сидевшая в траве 
птица, несмотря на громкий лай, уле-
тать не торопилась и лишь неуклюже 
размахивая крыльями, упрыгивала по-
дальше. Даже моих познаний хвати-
ло, чтобы понять —  с ней явно  что-то 
не так. В  общем-то, можно было её так 
и оставить, но  почему-то сразу вспом-
нились соседские коты, то и дело ла-
зающие по участку, и порой даже гор-
до тащащие в зубах добычу. Поэтому 
оставлять утку просто так было жалко.

Но с другой стороны, что делать с ут-
кой за пределами кухни я не представ-
лял от слова совсем. За инструкция-
ми было решено обратиться к руково-
дителю нашей районной ветстанции 
Анастасии ЛОКТИНОЙ. Анастасия Ев-
геньевна сразу отметила, что вообще 
дикими животными занимаются сотруд-
ники Охотнадзора, но если мне удастся 
изловить птицу, то осмотреть её специ-
алисты готовы.

Как ловить утку, чтобы не навредить 
ей еще больше я, само собой, не пред-
ставлял, поэтому трубку передали бо-
лее опытному в этом вопросе ветери-
нару, пояснившему, как фиксировать 
крылья и как правильно держать пти-
цу за шею. На словах все выглядело 
несложно, а вот на деле даже раненая 
утка —  противник шустрый, и правиль-
но сцапать её удалось только с третьей 
попытки.

Заняться этой необычной охотой 

я смог только вечером, по-
тому что мой пернатый гость 
забился в самый угол за сара-
ем и доставать его оттуда тре-
бовало слишком уж много време-
ни, а рабочий день никто не отменял. 
Поэтому пришлось наспех забаррика-
дировать подходы к птице и оставить 
ей воды и хлеба.

После возвращения домой картина 
не поменялась —  утка также сидела 
в углу и с опаской поглядывала в сто-
рону возможного выхода. Потратив 
минут сорок, мне её  все-таки удалось 
изловить. Попав в руки, птица вообще 
перестала сопротивляться и, судя по 
всему, вообще мало понимала проис-
ходящее, как в  общем-то и я. При более 
внимательном осмотре стало понятно, 
что у неё сломана лапа, а вот с крылья-
ми —  полный порядок. Видимо, от боле-
вого шока или просто испуга про то, что 
она может летать, птичка просто забы-
ла. Везти её к врачам было уже поздно, 
поэтому ночевать утка осталась в им-
провизированном доме из коробки от 
телевизора.

ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ ПОСТУПОК
Наутро пациент явно поуспокоился 

и уже стал проявлять вполне здоровую 
реакцию на происходящее —  грозно 
махать крыльями и пытаться щипать 
тянущиеся к нему руки. Положитель-
ная динамика налицо, так что вооду-
шевленный этим фактом я отправился 
к ветеринарам. И вот тут на сцену и вы-
ходят настоящие герои этой истории, 
потому что скажем прямо —  с моими та-
лантами к животноводству судьба пти-
цу явно ждала незавидная. Ведь я даже 

кормить её пытался гречкой, потому что 
ничего более подходящего в доме не 
нашел, а как сказали специалисты это 
не самый подходящий уткам продукт.

В общем, от греха подальше птицу 
у меня сразу забрали и провели пер-
вичный осмотр. Он подтвердил пред-
положение о сломанной лапе, а заодно 
установил, что моя утка вовсе не утка, 
а селезень. Только молодой и мелкова-
тый. А дальше началась «магия».

Мы часто говорим о том, что лечить 
людей это не профессия, а призвание. 
И мне кажется, что с ветеринарными 
врачами ситуация в точности такая же. 
Для них мало просто любить свою ра-
боту, любить надо каждое живое су-

щество. И именно такие люди работа-
ют в нашей боровской ветстанции. До 
этого случая наблюдать за ветеринара-
ми мне по большей части приходилось 
в экстремальных обстоятельствах —  
вспышка африканской чумы свиней, 
когда им приходилось усыплять все по-
головье в установленном радиусе, или 
подворовые обходы при угрозе птичье-
го гриппа.

А тут ситуация и обстановка совсем 
другие. Ведь по-хорошему они могли 
и вовсе отказаться заниматься этим 
селезнем. Животное абсолютно ди-
кое, и я на его хозяина никак не тяну. 
Но вместо этого люди потратили свои 
силы, время и ресурсы, чтобы оказать 
птице помощь. Не потому что так требо-
вал от них владелец или должностные 
обязанности, а потому что она в ней 
нуждалась.

Лапу «починили», и, пробыв сут-
ки под наблюдением, пациент был вы-
пущен в пруд. С плаванием у селезня 
никаких проблем не возникло, а учи-
тывая, что и с крыльями у него полный 
порядок, после небольшого отдыха он 
сможет вернуться к жизни в дикой при-
роде. И все благодаря неравнодушию 
людей, которые искренне отдают себя 
своему призванию.

 ► Степан ФЕДОРОВ

Честно сказать, я до последнего раздумывал 
над тем, стоит ли вообще рассказывать эту 
историю, ведь в ней речь идет не о  каких-
то важных для района событиях или даже 
свершениях в масштабах одного поселения.

Но ведь иногда даже маленькое доброе 
дело может оказаться важнее любого 
многомилионного проекта. Пускай и в жизни 
одного живого существа.

В данном случае, речь пойдёт об обычной 
утке и о людях, которые по-настоящему 
искренне преданы своему делу. А начнется 
все и вовсе со странного стечения 
обстоятельств.

УТИНАЯ ИСТОРИЯУТИНАЯ ИСТОРИЯ
КАК ВЕТЕРИНАРЫ СПАСЛИ  КАК ВЕТЕРИНАРЫ СПАСЛИ  
СЕЛЕЗНЯ И ЖУРНАЛИСТА «НЕДЕЛИ»СЕЛЕЗНЯ И ЖУРНАЛИСТА «НЕДЕЛИ»
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  ○○ монтажники РЭА и Пмонтажники РЭА и П
  ○○ намотчики катушекнамотчики катушек
  ○○  инженеры-технологи по металлообработке инженеры-технологи по металлообработке
  ○○  слесарь-ремонтник промышленного  слесарь-ремонтник промышленного 

оборудованияоборудования
  ○○ инженеры-конструкторыинженеры-конструкторы
  ○○ инженер-программистинженер-программист
  ○○ специалисты по кооперацииспециалисты по кооперации

  ○○ токари-универсалытокари-универсалы
  ○○ заточникзаточник
  ○○ инженер-технолог по сваркеинженер-технолог по сварке
  ○○ инженер-технологинженер-технолог
  ○○ наладчик КИП и Аналадчик КИП и А
  ○○ мастер производственного участкамастер производственного участка
  ○○ наладчик технологического оборудованияналадчик технологического оборудования
  ○○ инженер по нормированию трудаинженер по нормированию труда

НАЙМ ЖИЛЬЯНАЙМ ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное производствоМонтажно-сборочное производство Механическое производствоМеханическое производство

В Боровске уже понемногу 
начали отмечать очеред-

ной день рождения своего го-
рода. Праздники в отдельных 
районах прошли 14-го и 16-го 
августа, а 19-го запланирова-
ны основные гуляния.

Программа не самая богатая, 
но и не такая куцая, как виде-
лась на самых первых афишах.

Основным днем гуляний ста-
нет 19-е августа. Официальная 
часть начнется в 14:00. Прод-
лится она час и плавно пере-
течёт в традиционный фести-
валь «Живые корни России». 
Местом же для проведения 

празднества был выбран парк 
«Картинка».

А на следующий день, 20-го 
августа, горо-
жан порадуют 
выст уплени-
ем Имперского 
Русского Ба-
лета. Постано-
вок будет сра-
зу несколько, 
и  покажут их 
в  разное вре-
мя. Сначала 
на сцене РДК 

в 14:00 будет «Щелкунчик», 
затем в 19:00 —  «Шопениана» 
и «Кармэн».

В  администрации райо-
на также задумались над тем, 
чтобы организовать онлайн- 
трансляцию представлений, 
чтобы каждый житель района 
мог приобщиться к прекрасно-
му, пускай и через монитор.

Также в течение трех дней 
с  18 по 20  августа в  ФОКе 
«Звезда» пройдет традицион-
ный турнир по боксу в честь 
Владимира Храброго.

МЕРОПРИЯТИЕ

БОРОВЧАНЕ ОТМЕТЯТ ДЕНЬ БОРОВЧАНЕ ОТМЕТЯТ ДЕНЬ 
ГОРОДА БОКСОМ И БАЛЕТОМГОРОДА БОКСОМ И БАЛЕТОМ
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МП «Дом учёных» приглашает на экскурсии  
в августе 2023 г.:

12 августа 
Экскурсия в музей —  заповедник «Коломенское».12+

13 августа 
Экскурсия в «Главный Храм ВС РФ и по музейному 

комплексу «Дорога Памяти». 12+
19 августа 

Экскурсия в древний город Переславль- Залесский —  
Золотое кольцо России. 12+

20 августа 
Экскурсия в музей семьи Цветаевых. Обзорная 

экскурсия по г. Таруса. 12+
26 августа 

Экскурсия в Государственный дворцово- парковый 
музей- заповедник «Кусково». 12+

27 августа 
Экскурсия в Оптину Пустынь, Шамордино, с.Клыково. 12+

Телефоны кассы:  
39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90 Ре

кл
ам

а.

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК  
(2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработнаяплата:по
результатамсобеседования.
Требованияк кандидату:
Безвредныхпривычек
Условия:график5/2,
полнаязанятость.
ОформлениепоТКРФ.

Заработнаяплата:по
результатамсобеседования.
Требованияк кандидату:Без
вредныхпривычек
Условия:графиксменный,
полнаязанятость.
ОформлениепоТКРФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

На  в ы с т а в к е 
представле-

ны личные вещи 
бойцов, призван-
ных из Балабано-
ва, письма и флаг 
города с автогра-
фами бойцов. Всё 
это привезли из 
зоны СВО волонтё-
ры, которые регу-
лярно доставляют 
военным посылки 
от родных, горожан 
и предприятий. 

Первыми увидели 
экспозицию участ-
ники военных кон-
фликтов в Афгани-
стане, Чечне и На-
горном Карабахе.

ПАТРИОТИЗМ

В БАЛАБАНОВСКОМ МУЗЕЕ ОТКРЫЛАСЬ В БАЛАБАНОВСКОМ МУЗЕЕ ОТКРЫЛАСЬ 
ВЫСТАВКА, ПОСВЯЩЕННАЯ ВЫСТАВКА, ПОСВЯЩЕННАЯ 
УЧАСТНИКАМ СВОУЧАСТНИКАМ СВО И сделать это пообещал Павел Ландо —  дирижёр, про-

фессор Московской государственной консерватории 
имени П. И. Чайковского. 

На днях он приезжал в город, встретился с главой горо-
да Ириной Никифоренко, посетил ДК и Музей истории го-
рода. Балабаново настолько воодушевил дирижёра, что он 
пообещал подарить городу песню.

ГОРОДУ БАЛАБАНОВО ГОРОДУ БАЛАБАНОВО 
ПОДАРЯТ НОВУЮ ПЕСНЮПОДАРЯТ НОВУЮ ПЕСНЮ

ЧПОУ Обнинский Гуманитарный колледж 

(Лицензия государственный номер 4025030005 от 01.03.2022 г. бессрочно, Аккредитация 40А01 № 0000055 рег.№ 137 от 06.12.2016 бессрочно)

приглашает выпускников 9, 11 классов

Зачисление без вступительных экзаменов (без ГИА и ЕГЭ)
Государственный диплом.

Прием студентов переводом из других колледжей.
Юношам отсрочка от армии. Обучение платное.

Прием документов
г. Обнинск, пр. Маркса, д. 14              

(48439) 4-17-80
8-930-753-71-90

www.gumanitar-intercollege.ru

09.02.07 ИНФОРМ. СИСТЕМЫ И ПРОГРАММИРОВАНИЕ  
квалификация «Разработка веб. и мультимедийных приложений. Программист»

54.02.01 ДИЗАЙН ПО ОТРАСЛЯМ  
квалификация «Дизайнер»

40.02.01 ПРАВО И ОРГАНИЗАЦИЯ СОЦИАЛЬНОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ  
квалификация «Юрист»

ЖДЁМ! 



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


